

Resolution

Keine rechte Parteizentrale in Stammheim!

Die SPD im Landkreis Schweinfurt ist entsetzt und beunruhigt darüber, dass eine rechtsradikale Partei plant, in der Gemeinde Koltzheim seine Parteizentrale zu eröffnen.

Die Partei „Die Rechten“ ist nicht nur eine Ansammlung „harmloser“ Ewiggestriger. Sie ist eine gefährliche Organisation, deren Vorsitzender Christian Worch „einer der führenden Köpfe und Multifunktionär der militanten Neonazi-Szene in Deutschland“ (*Wikipedia*) ist. Worch ist wegen Volksverhetzung, Aufstachelung zum Rassenhass und Verunglimpfung des Staates vorbestraft. Mit dem „Verbrennen“ eines Banners mit der Aufschrift „Stammheim ist bunt“ und der Drohung gegenüber gewählten Volksvertretern, beides auf dem Facebook-Auftritt der „Rechten“ zu begutachten, zeigt diese rechtsradikale Partei welch Geistes Kind sie ist!

Die SPD im Landkreis Schweinfurt steht für Demokratie, Solidarität und Vielfalt in der Gesellschaft. Sie wehrt sich gegen Parteien und Organisationen, die die Demokratie missbrauchen und zu Hass, Fremdenfeindlichkeit und Ausgrenzung aufrufen.

Die SPD im Landkreis Schweinfurt unterstützt die Gemeinde Koltzheim, die Bürgerinnen und Bürger aus Stammheim sowie das Bündnis „Stammheim ist bunt“. Die Eröffnung der Parteizentrale der Rechten muss – friedlich und mit rechtsstaatlichen Mitteln - verhindert werden!

einstimmig beschlossen in der Kreisdelegiertenkonferenz der SPD Schweinfurt-Land am 25.04.2015 in Wipfeld.